
 

O MILAGRE DE SER GERADO 
Texto: Hebreus 11:11 

 
EDIFICAÇÃO 

Muitos de nós passamos por inúmeros desertos na vida. A Bíblia diz que Deus “nos consola em 
todas as nossas tribulações, para que, com a consolação que recebemos de Deus, possamos 
consolar os que estão passando por tribulações”. (2º Coríntios 1:3).  Deus não desperdiça nada e 
tudo que passamos será, de alguma forma, usado no reino Dele. Servimos a um Deus onisciente, 
grande, soberano, forte, que nos conhece muito bem e sabe de todas as nossas lutas, e ao mesmo 
tempo deseja se conectar conosco. A bíblia nos diz que “não temos um sumo sacerdote, que não 
possa se compadecer de nós, pelo contrário, Ele foi tentado em todas as coisas, assim como nós” 
(Hebreus 4:15). Isso quer dizer que não temos um sacerdote distante, intocável, muito pelo 
contrário, temos alguém que entende nossas dores, justamente porque já esteve em nosso lugar 
e viveu como homem. Jesus, portanto, é aquele que te entende.  
 

I. DEUS FAZ A PROMESSA 
Sarah e Abraão são conhecidos pela sua grande fé (texto de Hebreus 11:11). Esse casal foi alvo do 
que talvez represente um dos mais impressionantes milagres que já aconteceram na história da 
humanidade. Sendo já idosos e em avançada idade, Deus promete a vinda de um filho, nascido 
do ventre de Sarah. Na ótica humana, esta concepção era impossível, visto que Abraão 
completara 100 anos e Sarah 90. Portador de muitas promessas de Deus, Abraão já havia 
conquistado muitas coisas. Saindo de sua terra natal e seguindo a direção de Deus, sua 
obediência o havia tornado um homem rico e próspero, porém sua riqueza não tinha sucessores. 
Abraão, então, recebe mais uma valiosa promessa, de que, além de todas estas bênçãos, ainda 
se tornaria pai de um filho nascido do ventre de Sarah: “Você terá seu próprio filho, e ele será seu 
herdeiro... olhe para o céu e conte as estrelas, se for capaz. Este é o número de descendentes que 
você terá” (Genesis 15:4). Portanto, mais que um filho, Deus promete fazer de Abraão e Sarah uma 
nação tão numerosa como as areias da praia. Deus continua sendo um Deus que faz promessas 
a todos os seus filhos. 
 

II. DEUS CURA O CORAÇÃO DOENTE 
Mesmo quando somos portadores de inúmeras promessas de Deus, podemos desanimar no meio 
do caminho. Quando estamos esperando algo da parte de Deus, muitas vezes passamos por um 
doloroso processo. Provérbios 13:12 diz que “A esperança adiada adoece o coração, mas o desejo 
realizado enche o coração de vida”. Quando queremos muito um milagre da parte de Deus e esse 
milagre demora, nosso coração fica doente/desanimado. Um coração doente enxerga tudo 
distorcido. Percebemos que ao longo do tempo, o coração de Sarah ficou doente pela angústia 
da esepra. Muitas vezes nosso coração também fica doente e perdemos a identidade de filhos de 
Deus. E na verdade, Deus não muda. Ele continua sendo Deus, a promessa continua de pé, pois é 
impossível que Deus minta (Hebreus 6:18). Deus vela pelo cumprimento da sua Palavra. Porém, 
assim como a fé de Sarah teve que ser restaurada, muitas vezes temos que ser “gerados” 
novamente, afinal “ser gerado é mais importante que gerar”. Mesmo que a nossa fé decline no 
meio do caminho, mesmo que a incredulidade tome nosso coração, podemos clamar a Deus que 
nos restabeleça e nos lembre que as promessas sempre estarão de pé. Não somos conhecidos 
pela fé que temos no início de nossa caminhada, mas pela fé madura que conquistamos ao final 
da nossa jornada. 

III. DEUS CUMPRE A PROMESSA 
“E o Senhor visitou Sarah, como tinha dito e fez o Senhor a Sarah como tinha falado; E concebeu 
Sara e deu um filho a Abraão na sua velhice ao tempo determinado que Deus lhe tinha dito. 6 E 
disse Sara: Deus me fez rir”. Sarah, finalmente segura seu filho no colo, extasiada pelo cumprimento 



 

da promessa. Se olharmos para a vida de Sarah, com toda certeza ela foi imperfeita. Num primeiro 
momento ela riu da promessa da Deus. Sua fé foi lapidada durante o tempo de espera. Ela foi 
capacitada, não somente para ter o filho, mas para ser mãe de uma nação inteira. A nação de 
Israel saiu do ventre de uma mulher de 90 anos, incapaz de gerar. Sua missão era importante 
demais. Sarah só se tornou mãe de multidões porque seu caráter e sua fé foram aprimoradas. Nós 
também temos uma importante missão: estabelecer legados de obediência que mudarão o 
destino de nossa descendência.  

 
COMPARTILHAMENTO 

Sarah nunca mais foi a mesma pessoa depois de Isaque. Você também nunca mais será a mesma 
pessoa depois desse deserto. Deixa Deus te gerar de novo. Deixa Deus te mostrar quem é Ele. 
Passe a olhar o Deus da promessa, ao invés de focar somente na promessa. Não tenha medo de 
deixar a sua fé ser lapidada. Não tenha medo de se deixar ser moldada para se transformar em 
alguém que você nunca foi. Se Deus colocou no seu coração um sonho ou te fez uma promessa, 
passe a olhar para o Deus da promessa, deixa a sua fé ser lapidada. Deixa o seu caráter de Cristão 
ser aperfeiçoado. Ele vai cumprir tudo o que prometeu! 


